

COMMUNIQUÉ DE PRESSE**Continuité et stabilité:****Allianz Trade région DACH nomme Jan Möllmann au poste de CEO en Suisse**

Hambourg/Wallisellen, le 7 décembre 2022 – Allianz Trade nomme Jan Möllmann (44 ans) au poste de CEO en Suisse. Jan Möllmann sera ainsi responsable de toutes les activités du leader mondial de l'assurance-crédit dans la Confédération à compter du 1^{er} janvier. Jusqu'à présent Director MMCD et membre du Directoire depuis plusieurs années, il dirigeait les affaires d'Allianz Trade en Suisse depuis avril 2022 avec Alen Kahrs (toujours membre du Directoire et Director Risk), après la décision de Stefan Ruf de quitter l'entreprise. Dans ses nouvelles fonctions, Jan Möllmann continuera d'être subordonné à Milo Bogaerts, CEO d'Allianz Trade dans la région DACH (Allemagne, Autriche et Suisse).

Milo Bogaerts, CEO d'Allianz Trade région DACH: «Les défis à relever sont nombreux, tant pour l'économie mondiale que pour les marchés régionaux. Allianz Trade, à titre de partenaire solide pour les entreprises, doit être fiable. Il lui faut donc compter en première ligne des personnes qui connaissent et comprennent notre activité, la situation économique globale et les possibles répercussions locales. Jan Möllmann remplit ces critères: il est très apprécié, par nous et par nos partenaires de marché. Ces derniers mois, il a montré qu'il disposait des qualités nécessaires pour diriger l'entreprise à l'intérieur et à l'extérieur. Rien d'étonnant donc à ce qu'il soit nommé CEO. Je me réjouis de notre future collaboration renforcée.»

Jan Möllmann, nommé CEO d'Allianz Trade en Suisse: «Je suis ravi de prendre mes fonctions de CEO d'Allianz Trade Suisse aux côtés d'une équipe formidable. Je remercie Milo Bogaerts de la confiance qu'il me témoigne. Dans la période actuelle, il est particulièrement important d'être accompagné par un partenaire fiable. Grâce à nos services, nous aidons les entreprises à préserver leurs liquidités même en cas de défauts de paiement et à aller de l'avant en toute sécurité. Nous soutenons les entreprises pour qu'elles puissent mener à bien leurs activités, en Suisse et dans le monde entier.»

Jan Möllmann a débuté sa carrière en 2004 dans le conglomérat américain Honeywell, puis a rejoint Coface en 2005, où il a travaillé pendant cinq ans en tant que Risk Underwriter. Il a ensuite rallié les rangs d'Allianz Trade (à l'époque Euler Hermes), où il a occupé différents postes de direction dans les pays d'activité de l'assureur-crédit. Jan Möllmann travaille depuis 2018 pour Allianz Trade en Suisse dont il a intégré le management en avril 2021 à titre de Commercial Director.

Contacts médias:

Sylvie Ruppli
Communications Allianz Trade Suisse
Tél. +41 44 283 65 14
sylvie.ruppli@allianz-trade.com

Ann-Catrin Boll-Ricker
Head of Communications
Allianz Trade DACH
+49 40 / 88 34 – 1009
+49 160 / 1617648
Ann-catrin.boll@allianz-trade.com

Médias sociaux

LinkedIn [Allianz Trade Switzerland](#)



YouTube [Allianz Trade Switzerland](#)



Twitter [Allianz Trade](#)

Allianz Trade est le leader mondial des solutions d'assurance-crédit et un spécialiste reconnu dans le domaine des cautions, des garanties et de l'assurance contre les dommages résultant d'abus de confiance, y compris l'e-crime. Son système de monitoring analyse quotidiennement les changements en matière de solvabilité de plus de 80 millions d'entreprises. Allianz Trade offre aux entreprises une sécurité pour leurs activités commerciales en garantissant les paiements et en indemnisant les créances impayées. De plus, Allianz Trade aide à éviter les créances impayées en privilégiant la protection à long terme pour toute assurance-crédit des marchandises ou autre solution de financement. En cas de sinistre, l'entreprise dispose grâce à une notation de crédit AA et avec le soutien d'Allianz, de ressources suffisantes pour honorer les créances impayées et assurer la pérennité de l'entreprise sinistrée. Basée à Paris, Allianz Trade est présente dans 52 pays et emploie 5500 collaborateurs. En 2021, le chiffre d'affaires consolidé s'élevait à 2,9 milliards d'euros et les transactions commerciales mondiales assurées à 931 milliards d'euros.

Allianz Trade Suisse emploie une cinquantaine de personnes au siège principal de Wallisellen et sur les sites de Lausanne et de Lugano.

Plus d'informations sur www.allianz-trade.ch, [LinkedIn](#) ou Twitter [@allianztrade](#)

Avertissement concernant les déclarations prospectives

Les informations de ce communiqué peuvent contenir des déclarations sur les attentes futures et d'autres déclarations prospectives fondées sur des estimations et hypothèses actuelles de la direction et comportant des risques connus ou inconnus et des incertitudes en raison desquels les résultats, évolutions ou événements réels peuvent différer sensiblement des déclarations faites ici. Outre les déclarations prospectives dans leur contexte, l'utilisation de termes tels que «peut», «sera», «devrait», «s'attend à», «table sur», «a l'intention de», «croit», «estime», «prévoit», «potentiel» ou «continue» indique également une déclaration prospective. Les résultats, évolutions ou événements réels peuvent différer considérablement de ces déclarations prospectives en raison de divers facteurs. En font notamment partie: (i) la situation conjoncturelle générale, y compris la situation spécifique au secteur pour les activités principales ou les marchés clés du groupe Allianz, (ii) l'évolution des marchés financiers («marchés émergents» inclus), y compris la volatilité des marchés, la liquidité et les événements de crédit, (iii) la fréquence et l'ampleur des sinistres assurés, y compris ceux qui résultent de catastrophes naturelles; l'évolution du coût des sinistres, (iv) les taux d'annulation, (v) l'ampleur des défaillances de crédit, (vi) le niveau des taux d'intérêt, (vii) l'évolution des taux de change, y compris le taux de change EUR-USD, (viii) l'évolution de l'intensité de la concurrence, (ix) les changements législatifs et réglementaires, y compris ceux relatifs à la convergence des monnaies et à l'Union monétaire européenne, (x) les changements de politique monétaire des banques centrales ou des gouvernements étrangers (xi), les effets des acquisitions, y compris les questions d'intégration qui y sont liées, (xii) les mesures de restructuration et (xiii) les facteurs généraux de la concurrence, dans un contexte local, régional, national ou international. La probabilité d'occurrence de nombre de ces facteurs peut encore augmenter en raison d'attentats terroristes et de leurs conséquences. L'entreprise n'a aucune obligation d'actualiser les déclarations faites dans ce document.